
９月１１日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

笠  康雄 
（みらい・無） 

○西部地域における小規模校の活性化について 
○九大移転に伴う学研都市周辺のまちづくりについて 

【一問一答】 
稲員 稔夫 
（自民党） 

○保育行政の充実について 
○本市の医療費助成制度について 

【一問一答】 
篠原 達也 
（公明党） 

○住宅耐震化率アップの取り組みについて 
○地下鉄関連のユニバーサルデザインについて 

【一問一答】 
おばた久弥 
（自民党） 

○平成 30年７月豪雨を踏まえた避難所の環境整備について 
○西都小学校の児童数増への対応について 

【一問一答】 
打越 基安 
（自民党） 

○豪雨災害に対する被災者支援について 
○市民センターと地区体育館利用者の駐車料金について 

【一括質問・一括答弁】 
荒木 龍昇 

（緑とネット） 
○土砂災害警戒区域の災害復興支援について 

○市民活動の支援について 

【一問一答】 
川口  浩 
（無所属） 

○竹下駅西口周辺道路について 
○福岡市政の今後取り組むべき課題と市長の進退について 

【一問一答】 
新村まさる 
（無所属） 

○小規模貯水槽管理における全件調査完了後の対応について 

○コミュニティパーク事業について 
○集会所施設の新築・建替え等への融資斡旋制度の創設について 

【一問一答】 
橋田 和義 
（無所属） 

○子どもの虐待防止に向けた取り組みについて 

【一問一答】 

 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後７人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


